

**Постоянное представительство
Российской Федерации
при Организации
Объединенных Наций**



**Permanent Mission
of the Russian Federation
to the United Nations**

**ВЫСТУПЛЕНИЕ
заместителя Постоянного представителя
Российской Федерации при ООН Н.В.ЧУЛКОВА
на Конференции Организации Объединенных наций 2005 года
по объявлению взносов на деятельность в целях развития**

11 ноября 2005 года

Г-н Председатель,

Российская Федерация придает важное значение вопросу финансирования деятельности Организации Объединенных Наций в целях развития. Выступаем за повышение его предсказуемости, долгосрочной стабильности и адекватности.

Исходим из того, что добровольные взносы стран являются основным источником поступления средств в оперативные учреждения ООН, что позволяет последним реализовывать одно из своих главных сравнительных преимуществ – их нейтральный и неполитизированный характер.

После утверждения Правительством Российская Федерация планирует осуществить следующие добровольные взносы в программы и фонды ООН в 2006 году:

- Детский фонд ООН (ЮНИСЕФ) – 1 млн. долл. США;
- Фонд народонаселения ООН (ЮНФПА) – 500 тыс. долл. США;
- Программа развития ООН (ПРООН) – 1,1 млн. долл. США;
- Фонд программы ООН по контролю над наркотиками (ЮНДКП) – 500 тыс. долл. США;
- Фонд «ООН-Хабитат» - 400 тыс. долл. США;
- Всемирная продовольственная программа (ВПП) – 11 млн. долл. США;
- Программа ООН по окружающей среде (ЮНЕП) – 500 тыс. долл. США.

Объем и график выплат взносов будут зависеть от фактического исполнения федерального бюджета Российской Федерации в 2005 году.

Благодарю Вас.



**STATEMENT of Mr. NIKOLAY V. CULKOV,
deputy Permanent Representative of the Russian Federation to the United Nations,
at the 2005 UN Pledging Conference for Development Activities**

11 November 2005

Mr. President,

The Russian Federation attaches a great importance to the issue of the financing of the activities of the United Nations for development. We support the increasing in its predictability, long-term stability and adequacy.

We believe that voluntary contributions of countries constitute the main source of financing of the UN operational agencies, which allows the them to realize one of their main comparative advantages – their neutral and unpoliticized nature.

After the approval by the Government of the Russian Federation, it is planned to make the following voluntary contributions to the UN programmes and funds in 2006:

- UN Children's Fund (UNICEF) – US\$ 1 million;
- UN Population Fund (UNFPA) – US\$ 500 thousand;
- UN Development Programme (UNDP) – US\$ 1.1 million;
- Fund of the UN Drug Control Programme (UNDCP) – US\$ 500 thousand;
- UN-Habitat Fund - US\$ 400 thousand;
- World Food Programme (WFP) – US\$ 11 million;
- UN Environment Programme (UNEP) – US\$ 500 thousand.

The volume and schedule of the payment of the contributions will depend on the actual implementation of the Federal Budget of the Russian Federation in 2005.

Thank you.